

Caguas, Oct. 19, 1938.  
" Nov. 6, 1940.

Ponce, marzo 25 de 1921.

Tema: "Qué debe esperar la Escuela de la Iglesia?"

b

### INTRODUCCION.

La escuela y la iglesia están tan inseparablemente unidas en la vida religiosa moderna, como en el grupo de las vocales lo están la E y la I, que son sus iniciales respectivas.

Antes de contestar la pregunta del tema, contestemos esta otra pregunta:

#### I. POR QUE DEBE ESPERAR?

1. Por ser la escuela bíblica el departamento de educación religiosa de la iglesia o la agencia principal por medio de la cual la iglesia da a conocer a sus miembros y los particulares sus creencias y las prácticas de la vida cristiana.

2. Por los fines que persigue:

(1) La conversión, que corresponde al nacimiento del alma.

(2) La edificación, que corresponde al crecimiento del alma cristiana.

(3) Y la consagración, que corresponde a la fructificación del alma cristiana.

3. Por ser la oficina principal de reclutamiento de los soldados de la cruz. "Las siete octavas partes de los miembros de las iglesias deben su conversión directamente a la escuela bíblica", dice uno de los autores del "Manual Normal", página 118.

La escuela bíblica del presente es la iglesia del futuro o la iglesia del mañana saldrá de la escuela bíblica de hoy.

#### II QUE DEBE, PUES, ESPERAR LA ESCUELA DE LA IGLESIA?

Hablando generalmente, la simpatía profunda y la ayuda cordial de todos los miembros de la iglesia.

Pero hablando particularmente, la escuela bíblica tiene derecho a esperar lo siguiente:

1. Que todos los miembros de la iglesia sean miembros de la escuela bíblica.

2. Que todos los miembros traigan a sus familiares a la escuela bíblica. Ilustración: Andrés trayendo a Pedro.

3. Que todos los miembros trabajen por la escuela bíblica, buscando y trayendo a otros. Ilustración: Felipe trayendo a Matanael y la Samaritana a sus compañeros.

4. Que todos sostengan liberalmente a la escuela bíblica proporcionándole local adecuado, el equipo necesario, literatura buena y abundante para todos sus miembros y literatura especial para los maestros de la escuela bíblica.

5. Que la iglesia celebre varias reuniones al año, especialmente dedicadas a recibir informes sobre el trabajo que ha realizado la escuela bíblica, así como también para conocer la importancia de la obra de la escuela bíblica y estudiar los mejores medios para conseguir su mejoramiento y extensión.

6. Y, por último que todos los miembros oren por la escuela bíblica.

ca. Salmos 129.